



Sängerin Kirsten Rotter präsentiert am Tag der Parke im Scheunenviertel zum ersten Mal den Naturpark-Song „Zeit für mehr“.
Lütjens (2)

Der Naturpark-Song macht Lust auf mehr

Naturpark feiert am Tag der Parke 40. Jahrestag der Gründung

VON ANKE LÜTJENS

STEINHUDE. Eine Premiere haben gestern Nachmittag die Besucher des Tages der Parke im Scheunenviertel erlebt. Sängerin Kirsten Rotter vom Duo Emblazon präsentierte erstmals den Naturpark-

Song „Zeit für mehr“. Anlass war der 40. Jahrestag der Gründung des Naturparkes Steinhuder Meer. Dieser beteiligte sich zum 14. Mal am bundesweiten europäischen Tag der Parke.

„Das Lied schicken wir als Botschaft in die Welt und hoffen, dass

es viele Menschen hören und Lust bekommen, den Naturpark zu besuchen“, sagte Sonja Papenfuß vom Fachbereich Umwelt der Region. Das neue Buch „Naturpark Steinhuder Meer“ verkaufe sich gut, freute sich Frank Behrens vom Infozentrum. Vertreter der Steinhuder Meer Tourismus GmbH, der Mittelweser Tourismus GmbH und der Schaumburger Land Tourismus machten gemeinsam Lust auf Freizeitaktivitäten im Naturpark.

Zahlreiche Vereine, Betriebe und Organisationen präsentierten sich mit Angeboten auf dem Familienfest. Segway fahren, Schätze suchen, Spinnen und Vampire basteln, Musik und Tanz sowie regionale Produkte probieren: Die Vielfalt war groß. Der Tag der Parke ist von der Förderung Europarc ausgerufen worden, um mehr öffentliches Interesse für die Aufgaben und Ziele von Großschutzgebieten zu wecken.



Anke und Holger Damme lassen sich von Marmeladenkocher Wolfgang Buck beraten. Er hat eigens für den Tag ein Naturpark-Gelee kreiert.